

Date: 17/03/2023

Reference: UPP/BS/MI/004-2023

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai - United Arab Emirates

التاريخ: 17/03/2023

المرجع: UPP/BS/MI/004-2023

سعادة السيد/ حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

**Subject: Invitation to attend the Annual
General Assembly Meeting of Union Properties
PJSC (the "Company")**

**الموضوع: دعوة اجتماع الجمعية العمومية السنوية
لشركة الاتحاد العقارية ش.م.ع
("الشركة")**

The Board of Directors of Union Properties PJSC has the honor to invite the shareholders to attend the Annual General Assembly meeting virtually and in person at the ballroom located on the ground floor in The Ritz Carlton Hotel located in DIFC, Dubai on Monday 10/04/2023 at 02.00 pm to consider the following agenda items:

يتشرف مجلس إدارة شركة الاتحاد العقارية ش.م.ع بدعوة السادة المساهمين لحضور اجتماع الجمعية العمومية السنوية للشركة المقرر عقدها إلكترونياً وحضورياً في قاعة الاجتماعات الكائنة في فندق ريتز كارلتون - الطابق الأرضي، مركز دبي المالي العالمي، إمارة دبي في يوم الاثنين الموافق 2023/4/10 في تمام الساعة الثانية ظهراً وذلك للنظر في جدول الأعمال التالي:

Please find enclosed the attachment of the Annual General Assembly Meeting's invitation along with its agenda items.

مرفق طيه تجدون دعوة اجتماع الجمعية العمومية السنوية للشركة مع جدول اعمالها.

Sincerely yours,

Manar Ibrahim
Board Secretary
Union Properties PJSC

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

منار إبراهيم

أمين سر مجلس الإدارة

شركة الاتحاد العقارية ش.م.ع

